



# ウスクラ通信

ちっちゃん工務店の情報誌

2022年  
VOL. 69

発行: ウスクラ建設株式会社



## 新年あけましておめでとうございます。

ウスクラ建設も皆々様方のお陰をもちまして、創業139年目(法人設立52年)の新年を迎えることが出来ました。これもひとえにお客様からいただくご愛顧の賜と、心より感謝いたしております。

昨年2021年はいかがでしたでしょうか?

私事ではございますが、昨年1月26日に、弊社前代表の父、信和が79歳で逝去致しました。

緊急事態宣言下だったため家族葬と致しましたが、あらためまして皆様方へ、生前のご交誼に対し厚く御礼申し上げます。

昨年は10月まで緊急事態宣言下で、弊社もほとんどのイベントが中止になりましたが、住宅業界はそれでも恵まれておりまして、巣ごもり需要や、家で過ごされる時間が増えたということで、リフォームをご希望されるお客様から、たくさんのご縁を頂くことが出来ました。

また将来の展望を踏まえて、新卒採用にチャレンジし、今春には4名の新卒入社があります。

私自身、コロナ禍で会合やイベントが殆ど中止となりましたが、その分時間も出来、色々な「変化」にチャレンジ出来た1年だったと、コロナ禍を前向きに捉えることが出来ています。

この通信を書いている12月中旬は、感染者数も抑えられていて、人流も戻りつつあります。

2022年はどんな年になるのでしょうか?

コロナは終息するのでしょうか?景気は?経済はどうなっていくのでしょうか?

ただそれは、弊社のような零細企業がコントロール出来るものではありません。

世間では「コロナ禍によって10年掛けて変化することが1年で起きた」と言っています。

我々も、自分たちが出来ること!顧客の皆様をはじめ周囲の皆様方の為にも『継続して生きていく』ことに焦点を合わせ、肯定的・前向きに、そして「変化」「チャレンジ」し続けていきます。

本年も【正直】に【誠実】に一つ一つの仕事を着実に進め、皆様に寄り添っていきますよう精進してまいりますゆえ、より一層のご愛顧を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

皆様方のご健康とご多幸をお祈りしております。

今年 年男の

代表取締役 薄倉雄一郎

